
Subject: Was kann Eisen bewirken?
Posted by Gast on Wed, 16 Aug 2006 10:02:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab schon viel gehört, daß die Einnahme von Eisentabletten dichteres kräftigeres Haar
bewirken kann.

Ist da was dran?

Wie viel und wie lange müsste man es nehmen?

Oder ist es eher sinnlos bei AGA?
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